

## Observation n°86

Madame le Commissaire-Enquêteur,

Je vous fais parvenir mon avis sur le projet de Centrale photovoltaïque associée à l'activité agricole prévu sur la plaine à Mignaloux Beauvoir.

Agir de façon efficace pour infléchir la courbe du dérèglement climatique est une nécessité. Les énergies renouvelables ont un rôle à jouer dans la transition écologique.

Cependant, mettre en avant ces énergies en y associant une activité agricole qui ne tient pas compte de l'environnement dans lequel il sera implanté, n'est pas réaliste. En effet ce projet interroge sur différents aspects: l'occupation des sols agricoles, la grippe aviaire, l'augmentation du trafic des poids lourds, la nuisance sonore, la gestion de l'eau, la pollution de la nappe phréatique, la propagation des odeurs, la gestion des déchets, le bien être animal et humain, etc.

Aucune étude scientifique rigoureuse ne répond à toutes ces questions que soulève le projet.

Tous ces éléments me conduisent à une ferme opposition au projet.

Teko Napporn